

Con "Lily, Yo Te Quiero".-

207544

Grupo de Teatro "Teniente Bello"

Actúa Hoy y Mañana en Valparaíso

—En La Calahuala es presentación del celebrado grupo santiaguino

Hoy y mañana a las 21 horas se presenta en La Calahuala el grupo de teatro "Teniente Bello" con la obra "Lily, yo te quiero", de Gregory Cohen, destacado integrante de la nueva ola de productores teatrales surgidos en las aulas y salones alternativos de la capital.

La obra ha sido presentada con gran éxito bajo diversos aleros santiaguinos. Cumplió una temporada en El Galpón de Los Leones, luego estuvo en el Taller 666, esporádicamente se presentó en el Café del Cerro y otros centros e institutos culturales.

"Lily, yo te quiero" tiene un texto audaz e inteligente, que permite un lucido trabajo de los actores principales, el propio Gregory Cohen y Roberto Brodsky.

La obra nació en 1980, al celebrarse el Festival de Teatro de la Agrupación Cultural Universitaria, ACU, ocasión en que obtuvo una mención honrosa. Esa primera vez, el montaje estuvo a cargo de un grupo de estudiantes del Departamento de Estudios Humanísticos de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, donde Cohen y Brodsky estudiaban.

A partir de entonces se generó una gran inquietud en el grupo que se formó en torno a estos dos valores, lo que permitió, en 1981, la constitución del grupo "Teniente Bello".

Al Festival ACU 1981 concurren con

una obra de Cohen titulada "Adivina la comedia", que resultó ser la mejor obra del certamen universitario.

Con mayor proyección creativa, en 1982 se presentan con tres obras teatrales: "Estación Los Héroes", de Gregory Cohen; "De la Manito", de Pablo Alvarez, y "La cuerda", de Hernán Meschi. Ese año, la mejor obra del encuentro de ACU fue catalogada "De la Manito", de Pablo Alvarez.

Las tres obras fueron presentadas en distintos lugares, dentro y fuera del ámbito universitario, para llegar en 1983 al Instituto Chileno Francés de Cultura con un proyecto de homenaje al surrealismo, proyecto que fue aceptado y que contó con la participación de Gregory Cohen, Igor Rosenmann, Yanko Rosenmann, Roberto Brodsky, Francisco Zañartu y Hernán Meschi. Al igual que "Lily...", la obra fue muy bien acogida por la crítica y, como aquella, fue también presentada en Valparaíso.

El año pasado, también en el Instituto Chileno Francés, el grupo montó una obra de homenaje a los 200 años de la muerte de Simón Bolívar, con textos de Gregory Cohen e Igor Rosenmann.

Actualmente, el grupo se define "en la búsqueda de un lenguaje de teatro callejero" y en la forma de desarrollar, cada vez mejor, su actividad teatral.

del Mercurio, Valparaíso, 31-VIII-1984 p. 19

Grupo de teatro "Teniente Bello" actúa hoy y mañana en Valparaíso [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Grupo de teatro "Teniente Bello" actúa hoy y mañana en Valparaíso [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile